



Grüner Haken fürs Bethesda

Das Altenheim Bethesda der Evangelischen Kirchengemeinde Borbeck-Vogelheim ist von der Bundesinteressenvertretung der Nutzerinnen und Nutzer von Wohn- und Betreuungsangeboten im Alter und bei Behinderung (BIVA) e.V. mit dem „Grünen Haken 2012“ ausgezeichnet worden.

Die Urkunde sei der Einrichtung an der Wüstenhöferstraße von der einzigen unabhängigen und bundesweiten Interessenvertretung von Altenheimbewohnern für herausragende Leistungen in den Bereichen „Lebensqualität im Altenheim“ und „Verbraucherfreundlichkeit“ verliehen worden, teilte Geschäftsführer **Bernd Hoffmann** mit.

„Damit haben wir es schriftlich, dass ein respektvoller Umgang, Selbstbestimmung und Teilhabe am gesellschaftlichen Leben in unserem Altenheim jederzeit gewährleistet sind“, erläutert Hoffmann. Vor der Auszeichnung hatte ein Gutachter der BIVA das Bethesda einen Tag lang „auf Herz und Nieren“ geprüft.